

MEISSEN

11.01.2022 14:59 Uhr

Mit Gewinnversprechen gelockt

Bei einer Ebersbacher Seniorin sind Betrüger am Montag jedoch gescheitert. Die Polizeimeldungen aus dem Landkreis Meißen.



Betrüger versuchen, vor allem ältere Bürgerinnen und Bürger um ihr Ersparnis zu bringen. © www.fotosampedro.de

🕒 2 Min. Lesedauer

Ebersbach. Eine unbekannte Frau meldete sich am Montagmittag per Telefon bei einer Seniorin (72) und gab an, dass diese 39.000 Euro in einem Gewinnspiel gewonnen habe. Um das Geld übergeben zu können, wären Gebühren in Höhe von 900 Euro fällig, die per Internetgutscheinkarten bezahlt werden könnten. Die ältere Dame sollte diese Karten kaufen und am Telefon die Codes übermitteln. Darauf ließ sie sich nicht ein, sondern meldete sich bei der Polizei. Es entstand kein Vermögensschaden. (SZ)